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Passività e clientelismo: solo questo in cinque anni di giunta DC-PSDI-PRI 

Un consiglio comunale fantasma 
Gli amministratori di Bracciano 

preferiscono vedersi al caffè 
Una politica che ha sempre puntato a mortificare il rapporto tra cittadini ed 
istituzioni - La storia dell'ospedale - Volevano riempire di cemento Vicarello 

< Finché le decisioni conti
nueranno ad essere prese at
torno al tavolo del caffè in 
piazza, per Bracciano non ci 
potrà essere un futuro — dice 
Aldo Polizzano segretario del
la sez. del PCI. Qui in cinque 
anni la giunta DC-PSDI-PRI 
ha riunito il consiglio comu
nale solo trenta volte ed in 
ognuna dì queste « preziose » 
convocazioni ci si trovava di 
fronte alla bellezza di ben 120 
punti all'ordine del giorno. Pa
ralisi della vita amministrati
va. rifiuto a sviluppare un 
corretto rapporto tra cittadini 
ed istituzioni. 

E tutto questo in funzione 
di die cosa? « Ma, in funzio
ne della spartizione del potere. 
per continuare a coltivare le 
proprie cliente. A volte — con
tìnua il segretario — anziché 
a Bracciano mi sembra di es
sere ancora al mio paese in 
Sicilia. Il clima che si respira 
è suppergiù lo stesso. Da una 
parte il notabile dispensatore 
di favori, dall'altra i citta
dini. 

E chi sono i più dinamici in 
questo tipo di attività? « L'ex 
presidente dell'ospedale Albe
ri. democristiano, che ora do
po il passaggio delle compe

tenze alla Regione, rimasto 
senza posto, si presenta co
me candidato alle prossime 
elezioni, poi il sindaco social
democratico Pezzillo e il se
gretario repubblicano Moretti. 
Proprio contro questi ultimi 
due e gli altri componenti del
la commissione d'esame c'è 
un procedimento giudiziario 
per il concorso truffa al
l'ospedale. Per favorire i loro 
protetti avevano congegnato 
delle prove di abilitazione tut
te particolari ma la denun
cia di un nostro consigliere è 
riuscita a smascherare la truf
fa. 

Anche perché Bracciano non 
offre spazi per grandi mano
vre. Pensa che. proprio in 
questi giorni, stanno facendo 
un gran battage intorno alla 
assegnazione di venti alloggi 
IACP. Sono solo venti, ma 
loro li hanno già promessi ad 
almeno duecento persone •>. 
' Quindi una semplice gestione 
parassitaria dell'esistente e 
senza neanche tante presun
zioni? « Sì. anche se non mol
to tempo fa tentarono di fare 
il cosiddetto " salto di quali
tà " con un progetto che pun
tava a riempire di cemento 
la splendida zona di Vicarel-

Una grande festa organizzata dall'Arci 

Il riflusso va all'asta 
e poi si balla ai Fori 

Le idea che hanno fatto moda, gli slogan, forte anche 
qualche oggetto: il tutto sarà svenduto in una grande asta 
degli e anni peggiori della nostra vita > che si concluderà in 
bellezza (si spera senza tristezza) con una festa da ballo 
spettacolare ai Fori. 

L'iniziativa, promossa dal mensile dell'Arci Unaltracosa 
e dalla biblioteca Rispoli, comincerà alle 17 nella sede della 
biblioteca (piazza Grazioli 4) con un « cast » di invitati di 
tutto rispetto (hanno assicurato tutti la loro presenza) tra 
cui Renzo Arbore, Roberto Benigni, Stefano Bennl, Alfredo 
Cohen. Gianfranco Manfredi, Sandra Milo, Gianna Nannini, 
Paolo Poli. Lidia Ravera, Adriano Sofri, Massimo Troisi, Car
lo Verdone, Vincenzo Sparagna. L'asta, assicurano gli orga
nizzatori, dovrebbe essere — e gli ospiti previsti sono un'ot
tima garanzia — quanto mal frizzante e divertente. Il tut
to all'insegna dello slogan « Riflusso for sale >, insomma In 
saldo. 

Un palo d'ore di asta e poi. alle 21,30 ci si trasferirà 
tutti ai Fori (per la precisione al Largo del Tulliano, accan
to ai Carcere Mamertino) per una festa da ballo di massa, 
come riflusso, appunto, vuole. Si comincia con «Rock mu
sic dance » una sequenza di musiche scelte dal disc-jockey 
Stefano Battioni. A ruota seguirà un complesso di Modena 
I « Kerosene Funky ». Alle 23 un « Raggae Dance Party » 
concluderà in bellezza fino a notte alta. 

lo. Ma la Regione è riuscita 
a sventare le ripetute mano
vre. Pensavano di sviluppare 
Bracciano — prosegue Poliz
zano — soffocandola con cen
tinaia di villette, mentre ben 
altre sono le strade per far 
uscire la città da un molo 
puramente passivo basato solo 
sullo sfruttamento dell'esisten
te. Basta pensare un attimo 
alle potenzialità ancora ine
spresse del turismo. Noi co
munisti abbiamo elaborato un 
progetto che nel corso della 
campagna elettorale stiamo 
discutendo con la gente. Nel 
nostro programma puntiamo 
al completo risanamento e re
cupero delle strutture recetti
ve ad una opera che risollevi 
il litorale del lago dallo stato 
pietoso in cui si trova. E sem
pre nella stessa direzione pun
tiamo al recupero del centro 
storico, alla difesa delle zone 
di archeologia industriale che 
rischiano di andare perdute 
(le vecchie ferriere, i vasconi. 
le concerie, i mulini) e alla 
creazione di parchi attrezzati 
per percorsi turistici (bosco 
di S. Celso) e alla valorizza
zione della zona archeologica 
di Vicarello. E poi iniziative 
culturali che oltre a soddisfa
re le esigenze dei braccianesi 
siano di richiamo per la zona. 
Il turismo quindi ma senza 
dimenticare altri settori come 
l'agricoltura, la pesca e le ter
me. attività che potrebbero of
frire ampie possibilità di oc
cupazione per gli abitanti ora 
in massima parte costretti al 
pendolarismo. Certo si tratta 
di intervenire con mezzi e pro
grammi precisi ma certamen
te non si può continuare a ve
getare sul turismo spontaneo 
e sul flusso commerciale co
stituito dai militari delle ca
serme. 

Questo ventaglio di propo
ste quale risposta ha incon
trato tra la gente? e A me 
sembra buona. — dice Poliz
zano — tenendo anche conto 
delle difficoltà passate, la 
stessa sezione è rimasta chiu
sa per lungo tempo. 

« C'è stato anche un episo
dio particolarmente significa
tivo per noi che ti voglio rac
contare. Pochi giorni fa men
tre stavamo distribuendo i no
stri questionari abbiamo in
contrato la moglie di un archi
tetto belga ormai da alcuni 
anni residente a Bracciano 
che si è dimostrata tanto en

tusiasta della nostra iniziativa 
che ha insistito per pagare le 
spese di stampa dei questiona
ri e ha impegnato la figlia 
nella diffusione. Forse è un 
semplice episodio — commen
ta Polizzano — ma potrebbe 
anche essere il segno che an
che Bracciano possa entrare a 
far parte dell'arcipelago delle 
giunte rosse della zona (Tre-
vignano, Cerveteri, Anguilla-
ra) e che dopo il 21 giugno le 
sorti della città non siano più 
decise davanti ad un aperiti
vo o ad un caffè corretto ». 

Ronaldo Pergolini 

LA LISTA DEL PCI 
A BRACCIANO 

1) STARNONI Aldo, anni 
32, capogruppo consiliare 
uscente. 

2) ROVERO Ada in POLIZ
ZANO, armi 40, insegnan
te, candidata alla Pro
vincia. 

3) DI GIULIO CESARE An
tonio, anni 30, architetto, 
del C.d.G. USL RM/22. 

4) GALLI Gino Mario, anni 
32, architetto, della USL 
RM/22. 

5) ORSI Santo, anni 40. 
operaio edile. 

6) BARELLA Donata in LO 
BIANCO, anni 39, psicolo
ga USL (per la scuola e 
tossicodipendenti). 

7) CAVALIERI Massimo, 
anni 29. architetto, indi
pendente. 

8) ERCOLI Francesco, anni 
49, operaio Aeroporti di 
Roma. 

9) FALCONETTI M a r i a 
Grazia, anni 24, impiega
ta CNEN. 

10) FIORE Luigi, anni 24. 
studente. 

11) FIORENTINI Bruno, an
ni 39. insegnante. 

12) LO BIANCO Luca, anni 
18, studente. Segretario 
FGCI di Zona. 

13) LUCIANI Giorgio, anni 
35, operaio CNEN. 

14) MICONE Grazia Maria, 
anni 41, impiegata Italca-
ble. 

15) OTERI Vittorio, anni 26, 
studente. 

16) PAZZELLI Vittoria, in 
MINNUCCI. anni 28, Im
piegata USL RM/22. 

17) PITTI LI NO Orlando, an
ni 47. autista. 

18) ROSA Elena, anni 53, 
operaia Ospedale civile di 
Bracciano. 

19) SALA Giuliano, anni 28, 
assicuratore. 

20) TRONCACCI Evandro. 
anni 55. pescatore. 

Il sindaco l'altra sera ha consegnato il tradizionale premio 

Quaran ta «simpa tici» 
in Campidoglio: di che 

si parla se non di Roma ? 
I riconoscimenti al nostro Fortebraccio, a Gassman, Paola Bor
boni, Gianni Agus, Ileana Ghione, Franchi e Ingrassia, Sciascia, 
Pupi Avati, Age, la squadra della « Roma », Marisona della Ma-
gliana, giornalisti, poeti, un vigile urbano e tanti altri ancora 

Nel bellissimi giardini del 
Campidoglio giusto all'ora di 
un tramonto da brivido sot
tile raltroleri Paola Borboni 
ha azzeccato la «frase della 
serata»: «Io? — ha detto ri
spondendo ad un'ammiratrice 
— ad ogni premio che mi 
danno sono contentissima. 
Beh, per cosa lavorerei se 
non per ricevere ogni tanto 
un riconoscimento? ». -

In mano tiene la rosa di 
bronzo del Premio Simpatia 
(ideato già dieci anni fa da 
Domenico Pertica), che le è 
stata offerta dal sindaco in 
persona. Gli altri «simpa
tici», quaranta in tutto, si 
nascondano dietro 11 « savoir-
faire » (Vittorio Gassman). 
l'Ingenua commozione (Fla
vio Bersanetti, venditore di 
aquiloni) o 11 bicchiere di 
spumante (la corposa mag
gioranza). 

Con questo la signora Bor
boni. stanchissima, saluta 11 
sindaco e se ne va. . - . 

Ci sono: Marisona della 
Magliana, un tipo di donna 
bella e generosa, Franco 
Franchi. Ciccio Ingrassia, 
Leonardo Sciascia, Gianni 
Agus e un perito di preziosi 
(filantropo). Pupi Avati e un 
vigile • urbano, giornalisti. 
poeti e grandi assenti (Forte-
braccio. anche lui insignito 
del premio, manca; la squa
dra della Roma è scappata 
via agli allenamenti anche 
lei con la rosa sottobraccio). 
In quest'atmosfera un po' da 

« Marcovaldo », col giurati 
che gli ano disinvolti (ormai 
sono alla decima edizione) e 
coi giardini aperti, finalmen
te, al pubblico, di cosa si 
dovrebbe parlare se non di 
Roma? 

Della solitudine, anzitutto, 
proprio perché qui c'è, In
vece, aria di festa: «Ecco 
— dice Age che per oggi 
gira senza Scarpelli — a 
Roma si ha l'Impressione 
che la gente preferisca evi
tarsi. Poi ti Incontri (le oc
casioni negli ultimi anni so
no state tante) e ti accorgi 
che non è vero». Anche uno 
sceneggiatore d'estate gira 
per parchi? « No. Dico la ve
rità. secondo me l'Estate Ro
mana è una gran cosa: ma 
lo a teatro o al cinema ci 
vado abitualmente. Sarebbe 
Ingiusto che l'amministrazio
ne queste iniziative le pren
desse per la gente come me ». 

Del traffico: quanto a que
sto per il momento siamo su 
un'isola pacifica, ma sap
piamo tutti che 11. poco lon
tano. l'ingorgo continua a 
mordere: a Beh, volete sa
pere una . cosa — borbotta 
Ingrassia — lo sono sicuro 
che 11 traffico è migliorato». 
Sul serio? « Certo, io la tan
genziale la uso. mica la 
ignoro come fanno tutti. Pri
ma per andare da casa mia 
a Cinecittà ci mettevo un'ora 
e mezza. Adesso impiego 
venti minuti». 

E sull'efficienza e sull'lgna-

Intervento dell'assessore Cancrini 

Viterbo e Cassino : 
ma in provincia 

anche l'università 
deve essere colonia? 
Sono ancora molti a lavorare per atenei di se
rie B • Un disegno miope sostenuto dal Ministero 

via cosa si dice? «MI irrita 
profondamente vedere 1 vi
gili fumare ». E' Ileana Ghio
ne che lo osserva con stupe
facente precisione. « Invece 
mi si allarga 11 cuore ogni 
volta che vedo w r romano 
che ha coscienza », spiega 
meglio. Ma questo le capita 
spesso ultimamente? «Tutto 
sommato, s i» . Aggiunge an
che che nel suo campo di 
attività (recentemente è quel
lo, arduo, di organizzatrice 
teatrale) ha • riscontrato 
un'aria più civile. . 

E allora chiediamo una 
conferma a Gassman. Va di 
fretta: «No, n o sono proble
mi troppo importanti per 
parlarne con superficialità. 
E" stato fatto molto, resta
no montagne intere da sca
lare ». 

E il resto del presenti? 
Girano, famosi o Ignoti, con 
un bicchiere In mano, molti 
con L'aquilone che Bersanetti 
ha regalato in quantità «in
dustriali» (ma li fa lui a 
mano uno per uno). Cosi, 
mentre le facce di Topolino. 
che li decorano, rigonfie di 
vento svolazzano qua e là, 
cala una bella sera. . Chi 
l'avrebbe detto che anche 
questa ghiaia « capitolina » 
scricchiolasse così, quieta e 
familiare proprio come al 
giardino «pubblico», sotto i 
nostri passi? 

Maria Serena Palierl 

In un convegno tenuto a Vi
terbo sullo sviluppo della lo
cale Università, è stato solle
vato da molti un problema di 
fondo: quello del ruolo della 
Università nello sviluppo del 
territorio in cui essa si col
loca. 

Siamo ormai abituati a con
siderare l'Università come un 
luogo dove si eroga un servi
zio modesto, ad alto costo. 
per un numero di studenti 
cronicamente superiori a quel
lo che dovrebbe essere in es
sa accolto. Il « muro di gom
ma » opposto dalle forze della 
conservazione alle grandi con
quiste del movimento ope
raio, alla sete di progresso e 
di conoscenza ed alla libera
lizzazione degli accessi In cui 
essa si è parzialmente concre
tata è costituito infatti di 
inadempienze quantitative e 
qualitative. 

La questione si ripropone 
ora con forza a proposito del
le Università nuove: a Viter
bo ed a Cassino, lavorano in 
molti alla creazione di Uni
versità di serie « B ». fragili 
e condizionate, nel loro svi
luppo, dagli interessi «supe
riori» dell'Ateneo romano e 
di chi ritiene, da li, di poter 
« colonizzare » la provincia. 
E ci si oppone in molti a 
.questo disegno miope (un di
segno sostenuto purtroppo dal 
Ministero e dalle scelte di al
cuni universitari) lavorando, 
Invece, allo sviluppo di un si
stema universitario articolato. 
a livello regionale. 

Intervenendo nel dibattito, 
lo studioso Paolo Massacci, 
notava giustamente che un 
obiettivo di questo genere 
non può essere conseguito, 
tuttavia, se non si considera 
l'Università come luogo In cui 
le attività di insegnamento 
si collegano necessariamente 
con quelle di sperimentazio
ne e di ricerca. Sancito da 
una legge dello Stato, questo 
principio va difeso concreta
mente nel momento in cui si 
costruiscono nuove Università 
che devono caratterizzarsi sul 
piano culturale prima e più 
che sul piano del numero de
gli • studenti o degli inse
gnanti. 

Scendendo da un discorso 
più generale a proposte mol-

Da oggi fino al 21 giugno la 
rubrica • Di dova In quando » 
verrà sospesa. Ce na scusia
mo con I lettori che compren
deranno come la prossima 
scadenza elettorale imponga 
una diversa distribuzione de
gli spazi. Riprenderemo ap
pena possibile la pubblicazio
ne della rubrica. 

to concrete, sembra opportu
no proporre la specificità 
delle sedi universitarie già in 
fase di progettazione: a Uve-I-

' lo di ediUzia di curricula. a 
livello di scelta dei docenti 
ed a livello dj attrezzature 
utili per la ricerca, 

Occorre riflettere dunque, 
fin da ora, sulla opportunità 
di un intervento politico del 
Consiglio Regionale capace di 
dare indicazioni utili per la 
localizzazione, a Viterbo, di 
strutture abilitate alla ricer
ca ed alla sperimentazione 
nel campo delle scienze agra
rie da una parte, dei beni cul
turali ed ambientali dall'al
tra: a Cassino, di strutture 
per la ricerca e la sperimen
tazione nel campo dell'Inge-
gneria Meccanica. Coinvol
gendo a tal fine il C.N.R. ed 
il Ministero della Pubblica 
Istruzione, le Sovrintendenze 
e gli Enti Locali. l'Industria 
e le organizzazioni del lavo
ratori: suscitando iniziative 
concrete, dando prospettive 
certe agli investimenti pro
duttivi e chiare indicazioni 
sul futuro dell'occupazione, 
sviluppando a livello degli En
ti Locali una iniziativa preci
sa dei vantaggi proposti. La
vorando. nello stesso tempo. 
alla predisposizione di allog
gi, trasporti, mense ed occa
sioni di crescita culturale per v 
gli studenti, per 1 docenti e 
per 1 ricercatori: ad un pro
getto organico, insomma, per 
lo sviluppo di Università che 
devono nascere sulla base di 
una convinzione reale della 
loro utilità, non per andare 
incontro ad aspettative ed a 
richieste di nuove e vecchie 
clientele. 
. A questi problemi la Regio
ne dovrà dare risposte in sede 
di quadro di riferimento ter
ritoriale appena la crisi aper
ta in modo tanto spregiudi
cato dai social-democratici lo 
consentirà. Per adempiere al 
ruolo che la Costituzione e le 
leggi le affidano, essa deve 
dar luogo Infatti, per Inizia
tiva delle forze politiche che 
credono ancora al ruolo delle 
Istituzioni, ad una program
mazione capace di collegare i 
problemi- dello sviluppo pro
duttivo con queUi della ricer
ca e della formazione. 

Da parte dei Ministeri com
petenti, d'altra parte, questo 
sforzo dovrà essere recepito e 
valorizzato, non contrastato 
in nome di una ormai anacro
nistica difesa di interessi par
ticolari della corporazione 
universitaria. 

LUIGI CANCRINI 
(assessore alla 
cultura detta 

Regione Lazio) 

• - - - , '•v 

Il lavoro del Campidoglio circoscrizione per circoscrizione: la IV 
La DC diserta 
l'aula e noi 
cancelliamo 
la vergogna 

delle baracche 
L'impegno prodigato da 

tutti i consiglieri comunisti 
in questi anni in IV circo
scrizione è stato notevole e 
non poche sono state le dif
ficoltà incontrate nel condur
re U governo locale con una 
maggioranza di sinistra e 
laica che non ha potuto con
tare su una effettiva mag
gioranza ss non con l'appog
gio di volta in volta e in 
modo molto sporadico da 
parte di D.P. e P.R. 

Sul fronte dell'opposizio
ne. è già un premio definir
la opposizione, dato che lo. 
DC ha puntato principal
mente sull'ostruzionismo e 
suWassenza costante dai la
vori del Consiglio e nelle 
commissioni di lavoro. Pur 
con questa breve panorami
ca della situazione politica 
le cose fatte e quelle mes
se in cantiere ci danno sod
disfazione. 

Alcuni segnt di quanto 
prodotto sono sotto gli oc
chi di tutti, di questi ne ci
to alcuni: la risfruffrrrn-'o-
ne e Tammodernamento dei 

servìzi anagrafici, che era 
uno dei tanti nodi dolorosi 
più sentito dai cittadini; la 
ristrutturazione delle case 
ex ECA della zona Tufelr 
to; la cancellazione della 
bruttura del borghetto della 
Cecchino; e tante altre cose, 
come le 10 mila utenze dei 
centri sportivi circoscriziona
li. . 

Per 0, futuro pensiamo di 
puntare fortemente su una 
serie di problemi importanti, 
tra quelli connessi al riequi-
librlo del territorio; riempi
re il verde vincolato dalla 
variante con i servizi neces
sari, come il verde attrezza-

• to. campi sportivi polivalen
ti, ecc.: portare avanti la 
proposta per la realizzazione 
di un >•* Parco Agronaturali-
sVcon sui 450 ettari di terre
no dell'ex S. Spirito e ter
rai adiacenti: realizzare in-
tcrvnV concreti per salva
re TAilene: pzrimetrazion? 
di Colli a>.7a Cinquina; il 
rrcuTìpTO urbanistico delle zo-
np F3: la realizzazione del 
narro e de9 s»rvizi S'jV.'arec 
di Conca d'oro. 

Problemi, questi, contenu
ti n*l nostro programma dì 
pirtitn che proponiamo «' 
ci*fP<iìii per In prossima le-
oie,i*vra di governo circn-
5/"-:?fnTjoV chiedendo di ri-
confermare le giunto di si
nistra dando più ' forza al 
PCI 

ALBERTO ALTOBELLI 
Capo gruppo IV circoscrizione 

ACEA 
Illuminazione pubblica 
Cinquina, Settebagni, Villa 

Spada, Fidene, Castel Giu
bileo 

Km 12,5 - L. 394 228000 
In corso di realizzazione 
Monte Sacro Alto (Sira 1 e 2) 
Intervento Idrosanitario: 
Villa Snada, ' Villa Spada 

Nord. Settebagni. Cinquina-
Cesarina 

Rete Ìdrica: km 11.76 - lire 
350.000.000 

Rete fogne: km 18.25 - lire 
5.157.000.000 , 

Intervento Idrosanitario (la
vori In corso):• 

S. Anastasio 
Rete fogne: km 3,20 
Rete Idrica: km. 2 
Metano: 
Settebagni: Km. 7.5fl 

, SCUOLA 
Asili nido: 9 (3 nel 1976) 
Materna: 25 nuove aule 
Elementare: 138 nuove aule 
Media: 157 nuove aule 
Utenti refezione: 5.242 (3.560 

nel 1976) 
Utenti trasporti: 1.461 (1.081 

nel 1976) 
Negli istituti di sua compe

tenza la Provincia è inter
venuta per un totale di lire 
4.751.748.000 

CASA 
P.d.Z 167 Vigne Nuove 
8 058 ah./vani 
Recupero patrimonio Iacp: 
Lancellottl 1.000 milioni. V.le 

Tirreno 500 milioni. Mon
te 8acro 200 milioni, Tufel-
lo 1.500 milioni 

Recupero patrimonio esisten
te: Prato Rotondo • 10 Ha 
(in corso) 

AEEl. I»D0STEIàLB 
P i a n o 10 L S a l a r i o 

SCUOLA KLiKEKTAfiS 

Kio la ta 

SCUOIA ELSJ 
i C a s t e l G i u b i l e o 

ASILO RIDO 
V i a C a s t e l G i u r i l e © 

ASILO KTD0 
V i a Don RUBSOI 

SCUOLA KEDIA/ZLaU/VAT. 
Monte M a s s i c o . 

SCUOLA ELaZESTARB 
Honte C e r v i a l t o ASILO KTDO 

V i a D . K i c o d e n i 

CUOIA V E D I A / E L B I . . 

Via, A l b e r t a z z i 

SCUOLA KATEBKA 
F o s s o d a l 
B o s c h e t t o 

SCUOLA ZL3SST 
F i d e n e C . G i u b i l e 

SCUOLA EL3f./»lÀTEK?A 
f [ } S e t t e o a g n i / B u f a l o t t » 

SCUOLA MKDU. 

Monte B u g g « r o 

ASILO E U » 
V i a d e l l a 

^ ^ ^ ^ Cecchin» 
SCUOLA VATE?* A 
T.G. Steffpa 

TÀEGEUZIALE É£? 

4* t r o n c o 

" / 
ASILO FEDO 

V i a 

ASILO 5ID0 
V i a Uso 
O j e t t t 

PAHCO VALDA2XC 

i n c o r e o d i . 
e i s t e n a z i o n e 

SCUOLA KE3LA 
E T G i i , v . l e • 
A d f ì a t i c o V ^ 

PARCO DELLA CECCHTJA 
i n corso dij esproprio 

SCUOLA HED1A 
_Vla Montaelo 

Eliainaaicme 
l a r g h e t t o 
d e l l a Cocchina 

Eliminazione di 1 borghetto 
Alloggi assegnati: 35 
OPERE DI URBANIZZAZIO

NE PRIMARIA 
Adduttrlce Est impianto de

purazione Roma Nord (2. 
tronco 1. e 2. stralcio) 

Tangenziale Est 4. tronco 
Prolungamento collettore S. 

Basilio 
Impianto Incenerimento fan

ghi 
Adduttrlce Est Impianto de-
- puratorp Roma Nord (4., 5„ 

6.. 7. e 8. tronco 

Collettore Bufalotta 
Impianto sollevamento baci

no Val Mela ina 
Collegamento Fidene M. Sa--

ero (I.. 2. e 3. lotto) 
V. Grotta Azzollna (Castel 

Giubileo) 
V. Val di Sanzo. Via Val Pel-

11CC A 
Collettore C. Giubileo. 
C. Giubileo (luce, acqua, gas. 

finlture strade). 
Serpentara I (strada e ser

vizio Interno tra 1 fabbri

cati, strade es teme, rete fo
gne, luce, gas, acqua) 

Serpentara II (strade, rete 
fogne, luce, acqua, gas) 

Strade di collegamento con 
Fidene 

Strada di separazione Serpen
tara I e Serpentara TI 

Arteria di collegamento Cen
trale del Latte O.R.A. 

P.Z. Vigne Nuove (urbardz.) 
VARIANTI AL PIANO RE

GOLATORE 
Variante Borgata: 
inseriti 1 nuclei di Villa Spa-

da/Fidene, Casal Boccone 
Variante Circoscrizionale 
Verde pubblico: reperiti ha 

310 
Servizi: reperiti ha 277 
VERDE 
368.637 mq (202.917 mq nel 

1976) 
1.8 mq/abit. (1,0 mq/abit. nel 

1976) 
Incremento negli ultimi 5 

anni: 
~- 165.720 mq 
T- 0.8 mq/abi t 
NETTEZZA URBANA 
Spazzatrici per pulizia mec

canizzata: 4 
Cassonetti installati: 1.156 
SANITÀ' E SERVIZI SO

CIALI 
Unit i Sanitaria Locale 
Via Lampedusa, 15 B - tei. 

8184904-8180837 
Consultori Familiari 
Via Sinalunga, 26'A - telef. 

8400272 
Via Vigne Nuove - telefono 

apertura) 
Unita Territoriale di Riabi

litazione 
Via Vigne Nuore - telefono 

8179342 8180205 
Servizio Assistenza Tossico

dipendenti 
Servizio di Medicina Sportiva 
Vìa Lampedusa. 23 • telefono 

8180337 
Guardia Medica 
Via Monte Meta. 21 • te'.ef. 

4756741 
Ex S.A.U.B. 
Via Lampedusa. 23 
Centro di Igiene Mentale 
(istituito dalla Provincia^ 
Viale Gottardo - tei. 890159 
Servizio Sociale 
Via Monte Meta. 21 - telef. 

8191879 
Assistenza anziani 
Centri Diurni 
Via Capraia 17-19 
Via Casal Boccone, 112 
Assistenza a domicilio: 182 

(0 nel 1976) 
Soggiorni vacanze: 262 (0 nel 

1976) 
CULTURA 
Sistemazione della Biblioteca 

Centro • 
Culturale Circoscrizionale di 

Via R. Fucini 
Apertura Centro Culturale 

Polivalente di Vigne Nuove 
SPORT 
Complesso sportivo In Via 

delle Vigne Nuove (IACP) 
Piscina coperta (Via Paradi-
• so) 
4 impianti polivalenti 
ATAC 
Prolungamento linee esisten

ti: 
137. 335, 36 barrato 

Il teatro è vitale? 
Allora lo ammazziamo 
Alle 10 meno 10 del 10 ot

tobre (sembra una cabala) 
sul palcoscenico del Nuovo 
Parioli si recita il primo atto 
delle Tre sorelle di Cechov, 
regia di Giorgio De Lullo, 
quando arriva la polizia del 
quartiere con un ordine di 
sgombero. Motivo: si recita 
in un teatro privo dell'uscita 
di sicurezza. Poi non succede 
niente. Ma l'ansia resta. Per
chè non si provvede? 

Il fatto è che il proprieta
rio dello stabile in quel lo
cale ha " vogb'a di farci un 
bel garage perciò boicotta le 
iniriative culturali. Quanto 
basta a rendere l'atmosfera 
che prelude alla notizia di 
oggi. Il gruppo Teatro Libe
ro RV che ha gestito questo 
locale per tutto quest'inver
no. se ne va. 

Ecco, a bilancio chjuso. le 
cifre e i dati che illuminano 

la rottura fra il Gruppo e la 
Società che amministra il Pa
rioli: ma sarebbe meglio di
re, anche, fra il Gruppo e il 
proprietario dello stabile, non
ché fra lo stesso Gruppo e 
la circoscrizione fé la sfron
da, democristiana fra le più 
buie). 

Da un lato, dunque, cento-
cinque milioni di abbonamen
ti (« ottima cifra — dice Nico 
Ferri, l'organizzatore — mes
sa a confronto con quella 
del Valle, spazio ETT e an
tico che ne porta centoven
ti *h dall'altra i débiti che 
si accumulano. Per esempio 
è ben tre mesi che non si 
parla di stipendi ai dipen
denti — cassiere, masche
re. ecc.. . — di soettanza del
la società. 

Non basta: ÌHV è compa
gnia privata a tutti gli effet-

i ti. Però rivendica, a ragione. 

U • servizio sociale efie ha 
svolto nel quartiere. Ed è ap
punto la circoscrizione (« per 
istituto» interessata a smuo
vere un quartiere ricco ma 
spento) che ha negato l'aiuto 
per i problemi di parcheggio. 
come per ogni forma di reci
te destinate alle collettività. 

Chi andava al Parioli que
st'inverno? « I vecchi afic:o-

i nados — dice ancora Ferri — 
che ci avevano seguito nello 
" espatrio " dall'Eliseo; ma 
speravamo piano piano di co
stituire un tessuto connettivo 
in tutta la zona ». Adesso, in
vece. dopo aver attirato pub
blico con un cartellone pieno 
di Lindsay Kemp. pezzi stra
ni come n bacio della donna 
ragno di Puig o La notte e 
H momento di Crebillon. due 
allestimenti di De Lullo e un 
paio di snettacoli provenienti 
da sii Stabili, si riparte: la 
compagnia, diventata di nuo
vo itinerante, promette tappe 
a Tokio e a Parigi con La 
locar.dìera. Del Parioli non 
se ne parla più. Purtroppo. 

i m.s.p. 

ROMA 
SEZIONE PUBBLICO IMPIEGO 

— Al'e 17 attivo statali (Fusco-
Vetere). 

INIZIATIVE SULLA CAMPA
GNA ELETTORALE — TIVOLI a'.-
!• 18,30 manifestazione al comu
ne con il compagno Maurizio Fer
rara, segretario de! comitato regio
ne'* e msmbro del C.C; ZONA 
COLLEFERRO aile 18 • Zagarolo 
manifestazione con il compagno 
G'ovanni Berlinguer de! C C « :t 
compegno Lorenzo Cocci; CINE-
CITTA* «le 17.30 man;f«stai?one 
db*rt;to con i campeggi: Piero 
Sdwgnì, segretario de! Comitato 
cittadino e membro da' C C , An
drea Barbato e Cerio Aymonmos 
MARIO ALICATA alle 19.30, co-
miro con li compagno Piero S*4-
vagnì segretario del comitato cit
tadino t membro dal C C : ZONA 
FIUMICINO MACCARESE tfle 
17,30 a Fiumicino manifesticene 
con il compegno Luciano Gruppi 
del C C a i compagni Caterina 
Sammertino « Gianceno Bozzetto; 
PORTA MAGGIORE ette 18 con-.'-
zio con la compagna Franca Prìscx,' 
deità C C C ; P1ETRALATA a>:« 
18,30 comizio (Ci»'.); CASSIA al
la 17 incentri (Frego»!); VILLA-
NOVA at!e 18.30 dibattito (Fred
di-Picchio); ZONA ITALIA SAN 
LORENZO at!e 18 manifevvzion* 
all'Upra di San Lorenzo (Speran
za-Bordoni); VALMONTONE »K« 
19.30 comizio (Marroni); PONTE-
STORTO alt* 18 comizio (Micue-
ci)i TORPIGNATTARA « NINO 
FRANCHELLUCCI aK« 18,30 • 
piazza della Maranelta (Butta); 
ATAC TRIONFALE alle 18.30 « 
Trionfale (Deli* S«m)i ATAC 

rpipartitcH 
TRASTEVERE a,:* 17 Incontro 
(Panane) ; CANTIERE COLLI 
ANIENE eile 12 (L, Betti); CEN-
TOCELLE ACERI ali* 17,30 a 
piazza dei Mirti (L. Betti): GEN-
ZANO a!ie 18.30 min legazione 
(Settimi-Agostinelli); CECCHINA 
a!4e 18,30 comizio (Sca.'dr): MA
RINO a.'ie 18 a V K A Desiderio 
(Tramontozzi - Cocci) ; FONTANA 
SALA alle 20 incontro (Tremon-
tozzi-Ciocd); SAN POLO DEI CA
VALIERI *H« 20 assemblea (Del
le Rocca); PISONIANO alle 21 
assemblee (Sartori); MAGLI ANO 
»«* 19 Incontri (Mazzarini); BI
VIO DI GUIOONIA aite 13 In
contro (Picchio^occa); COLLI 
ANIENE **{* 18 incontro anziani 
(Petriili-Pizzotti): ALESSANDRINO 
»He 17 al consultorio (Costa); 
LA RUSTICA a!',e 18 dibattito 
(Matteoli-D* AngeWs): TORRE 
MAURA ali* 9 incontro al mer
cato (Giordano-Spera); PRENE-
STINO ade 18 a piazza del Con
dottieri (Gubiotti); VILLAGGIO 
BREDA elle 17.30 incontro (Gior
dano); CANALE MONTERANO •!-
le 20.30 assemblea (Polizzano); 
LICENZA «ile 19,30 asaembie» 
(Bertoletti): CICILIANO alle 17.30 
assemblea (Bertotettl); OSTIA 
AZZORRE ali* 18 assemblea (Gen
tili); TORRESPACCATA al!* 8,20 
incontro alla acuoia (Matti*) ; TOR
RE NOVA alla 18,30 dibattito 
(Mattia-Giordano); PARIOLI alia 
18 attivo (Gencarel!i); VESCOVIO 
alla 18,30 a Pian» Vaacovlo (Bl-

r>*ri)t TRIESTE atie 17,30 a Piaz
za Annibaiieno (Santonett:) ; SA
LARIO alle 17.30 (Fotti); CE5I-
RA FIORI a-;* 17 assemblea alia 
scuole (Patrierca-Luclgnan.); SET
TORE PRENE5TINO BÌ.'e 19 in
contro (S. MIcucci); TORBELLA-
MONACA e.ie 17 incontro enzisn: 
(S. M'cucci): LUNGHEZZA e i e 
19.30 caseggiato (Mance): BOR
GATA FINOCCHIO alle 19,30 ca
seggiato (Valeri); CASTELVERDE 
aite 20.30 caseggiato (Vichi); 
CAMPAGNANO a'.ie 19.30 assem
blea: OLEVANO ali* 20 comizio. 

FESTE DELL'UNITA' — S> 
aprono oggi le leste di: ENTI LO
CALI alle 18,30 dibattito con I 
compagni: Anita PascjuaTt del C C . 
Vittoria Calzolari e Dom Fran-
zoni; FIDENE alle 18.30 dibattito 
(Faloml); SUBAUGUSTA ali* 18 
dibattito (Arata) ; CAPANNELLE 
eli* 18,30 dibattito (Pochetti-B*-
lardineUi). 

Continuano le feste di: SAN BA
SILIO »::« 18.30 dibattito (Lopez-
Catamante): S.M. DELLE MOLE al
la 19 dibattito (Merenz?-Aversa). 
• PORTUENSE VILLINI alle 18 
a Piazza Prospero Colonna mani
festazione contro gli attentiti su
biti dalla sezione, contro la vio
lenza, per una convivenza civile • 
democratica (Ottaviano). 

RIETI 
ASSEMBLEE — GAVIGNANO 

ore 21 (Giraldl); P. CORE5E or* 
21 (Ferroni)i GRECCIO or* 19 
(Euforbio). 

VITERBO 
ASSEMBLEE — BOLSENA or* 

21 (Nardini); VASANELLO or* 
21.30 (Barbieri); VT-Gramxi or* 
18,30 (Pacelli). 


